



Schenken Sie einem Bedürftigen etwas Wärme



© Lizenzfrei

Entdecken Sie im Mailing des Fundraising, wie die Heilsarmee Eduard* half.

Eduard war Berufsmusiker aus Leidenschaft. Bis die Nachricht eines Unfalls sein Leben erschütterte. "Sie kamen in Särgen zurück", flüstert Eduard mit zitternder Stimme. "Bei einem Unfall in Italien sind zwei meiner Musikerkollegen aus unserem Quartett tödlich verunfallt." Damals war der Musiker 58 Jahre alt. Nach diesem Schicksalsschlag fand er keinen Anschluss mehr, in einer Musikgruppe schon gar nicht.

Lesen Sie Eduards ganze Geschichte im Mailing des Fundraising (unten).

**Zum Schutz der Privatsphäre wurden die Namen geändert und eine andere Person abgebildet.*

Autor

Heilsarmee Fundraising

Publiziert am

27.11.2019